



MANTES - LA - JOLIE



DIRE CE QUE L'ON FAIT ET FAIRE CE QUE L'ON DIT

LETTRE D'INFORMATIONS MUNICIPALES NUMÉRO 155 -

DÉCEMBRE 2023

Marc Jammet

Conseiller municipal de 2002 à 2022

UN VRAI PROBLÈME À MANTES-LA-JOLIE

L'ACCÈS AUX SERVICES PUBLICS

COURRIER.

Marc Jammet PCF Mantes-la-Jolie
BP 71524 - 78205 Mantes-la-Jolie.

E-MAIL

marc.jammet@wanadoo.fr

BLOG

<http://www.marcjammet.fr>

FACEBOOK

[Facebook.com/marc.jammet.7](https://www.facebook.com/marc.jammet.7)

NOTRE TÉLÉVISION

Le dernier enregistrement:

- ◆ Sophie Binet devant l'entreprise Renault à Flins le 15 novembre dernier.
- ◆ Interview de Marc Jammet sur LFM

==> Page « NOTRE télévision » sur mon blog

Nous pouvons vous envoyer régulièrement cette lettre par mail (communiquiez-nous alors votre mail) et si vous estimez que la démocratie passe par l'information des citoyens, vous pouvez nous aider en nous adressant une contribution financière à Marc Jammet, PCF Mantes-la-Jolie, BP 71524, 78205 Mantes-la-Jolie.

Ne laissez pas les médias décider à votre place ce que vous devez savoir ou pas.

Informez-vous à la source et faites-vous votre opinion

Je ne compte plus les Mantais qui s'en plaignent. Qui pour sa retraite, ses impôts, la CAF, contacter sa société HLM, l'Hôpital, un médecin ..

Les locaux des services publics ferment ou réduisent leurs horaires les uns après les autres, s'éloignent géographiquement, renvoient sur des plateformes déshumanisées ...

Au final: FAIRE RESPECTER SES DROITS OU TOUT SIMPLEMENT LES CONNAÎTRE DEVIENT DE PLUS EN PLUS DIFFICILE.

Les collectivités locales - et la municipalité en premier lieu - devraient jouer leurs rôles pour maintenir les services publics, les protéger.

Au lieu de cela, la GPSEO et la mairie de Mantes-la-Jolie s'ingénient dans une course folle à la privatisation: c'est le cas ce mois-ci de la gestion de l'eau ou du stationnement payant pour lequel le Tribunal Administratif vient de retoquer le contrat de la délégation accordée.

Quant à la protection des locaux, on a vu ce qu'il en était avec l'incendie de la mairie-annexe qui n'a toujours pas réouvert rue La Fontaine ou encore avec les effectifs de la police municipale qui fondent comme neige au soleil.

Il y a vraiment besoin d'une autre politique municipale, sérieuse et honnête, de gauche !

Et j'en profite pour vous inviter sans tarder aux vœux des communistes de Mantes-la-Jolie le dimanche 28 janvier.

Bien à vous,

Marc Jammet

MAIRIE-ANNEXE DU VAL-FOURRÉ

Elle déménage à la place de la CAF

C'est donc au 1 rue La Fontaine que certains services municipaux vont déménager.

Après avoir obtenu le prêt gratuit des locaux pendant deux mois, la Ville vient d'acheter les locaux pour le 1^o janvier.

Les Mantais vont pouvoir y retrouver notamment des permanences du service logement de la GPSEO et une maison médicale de garde.

La nouvelle mairie-annexe aurait dû ouvrir le 7 novembre dernier mais les travaux d'aménagement n'ont toujours pas été réalisés. Ouvrira-t-elle réellement le 1^o janvier prochain ?

Cette acquisition rendue nécessaire par l'incendie de la mairie-annexe du Val-Fourré va **coûter 2 millions 600 mille euros** (hors frais de notaire) et il n'est pas certain que l'Etat compense financièrement cette acquisition.

Elle met également en lumière l'absurdité des sacages perpétrés par une toute petite minorité et dont la première conséquence a été de rendre la vie plus difficile à la majorité des habitants.

GPSEO

80 millions d'euros d'ici 2030 pour sécuriser un réseau d'eau qu'elle a confié au privé.

C'est qu'annonce la Communauté urbaine qui n'exclut pas une prochaine pénurie d'eau.

Cette gestion est confiée au privé (*Véolia et SEFO suivant les communes*). Il semble bien donc que celle-ci n'a consisté qu'à faire des profits sur notre dos sans rien prévoir ni des économies d'eau (*des fuites récurrentes dans les réseaux*), ni l'avenir du réseau d'eau pour lequel aucune entreprise privée n'a jugé utile d'investir.

Elles en ont pourtant les moyens. **Pour Véolia par exemple (qui a absorbé Suez), son bénéfice net est en hausse de 30% et dépasse pour la première fois le milliard d'euros.**

Par contre ces 80 millions pris sur le budget général de la GPSEO ne vont-elles pas réduire d'autant les actions sociales ou culturelles ?

POLICE MUNICIPALE

Moins de 20 postes pourvus sur 50

Les policiers municipaux ne comptent plus les heures supplémentaires qu'ils doivent effectuer tant ils sont en sous-effectifs.

Malgré les belles promesses électorales et un audit, la municipalité n'a rien amélioré à la situation.

Bien au contraire, malgré un rapport de la Cour des comptes qui relevait un manque flagrant de formation pourtant essentiel dans ce type de métier, celle-ci figure toujours au rang des abonnés absents.

Pour assurer le droit à la sécurité à quoi tous les Mantais ont droit, il aurait fallu exiger de nouveaux effectifs de police nationale et les accompagner d'une police municipale afin de pouvoir enfin mettre en œuvre une véritable politique de prévention.

On est bien loin du compte malheureusement.

STATIONNEMENT PAYANT

Le tribunal administratif suspend le contrat d'Interparking

« Erreur manifeste d'appréciation » a jugé le Tribunal.

Autrement dit: la Ville n'a pas préservé son propre intérêt et elle va devoir renouveler son appel d'offres ou faire appel du jugement aux frais des contribuables.

On se souviendra qu'à l'époque (*en 2021*), dans un joli numéro de duettistes le Maire (*Raphaël Cognet*) et son adjoint à l'urbanisme (*Jean-Luc Santini*) m'avaient reproché d'avoir violé « le secret des affaires » et tenté (*vainement*) de me faire taire.

Ce qui les gênait c'est que nous avons démontré qu'avec un tel contrat (*gestion privée*) la Ville perdrait chaque année 700.000 euros de recettes.

Plus de deux ans après, il semble que je ne sois pas le seul à contester la manière dont les marchés ont été attribués.

ÉLECTIONS EUROPÉENNES

Une liste PCF dirigée par Léon Deffontaines

C'est ce qu'ont décidé les communistes à 91% au niveau national.

Alors que l'Union européenne glisse de plus en plus à l'extrême-droite, promeut la guerre entre les peuples et tente de casser un à un nos acquis sociaux et l'emploi, il est grand temps de se prononcer pour changer de cap.

C'est particulièrement vrai pour notre région où au nom de l'Europe, Renault-Flins va arrêter la production d'un véhicule électrique pendant que la nouvelle Twingo électrique sera, elle, produite ... en Slovaquie.

Pour ce qui me concerne, avec les communistes et Fabien Roussel, j'appelle à voter et je mènerai campagne pour Léon Deffontaines.

A NOTER

Vœux du PCF Mantes-la-Jolie

Ils auront lieu le **dimanche 28 janvier à partir de 11h30 à l'espace Guy Mainière** 64 rue Maurice Braunstein (à côté du Lac des Pêcheurs).

Autour d'un petit buffet déjeunatoire, les militants communistes de notre ville invitent toutes celles et tous ceux qui s'intéressent à l'activité et aux propositions du Parti communiste au bilan de leurs activités et à leurs projets.

JE SOUHAITE ADHÉRER À LA SECTION DE MANTES-LA-JOLIE

NOM: PRÉNOM:

ADRESSE:

TÉLÉPHONE:.....E-MAIL:

PCF SECTION DE MANTES-LA-JOLIE. Boite postale 71524 78205 Mantes-la-Jolie.

pcfmlj@orange.fr - Blog:

www.pcfmanteslajolie.fr